L'industrie quesaco?

En 2018, quelle image avez-vous de l'industrie? C'est l'unique question que nous avons posée à nos invités.



CORINNE SPILIOS. Directrice du Centre de Production de Mulhouse chez PSA

« L'industrie, notamment automobile, vit actuellement une révolution 4.0. L'émergence de nouvelles technologies ouvre d'innombrables possibilités en termes de connectivité, de robotisation, d'automatisation et d'intelligence artificielle. L'intégration de ces nouvelles technologies dans nos process transforme profondément nos métiers, tout en apportant une part d'assistance et d'expertise. Nous pilotons cette mutation en donnant du sens et en accompagnant nos salariés dans l'acquisition de nouvelles compétences, vers les métiers de demain. Pour avoir un coup d'avance, le volet managérial et le volet technologique/digital sont étroitement liés et nous promettent des évolutions rapides, facilitantes et enthousiasmantes. »



YVES NOIROT, Directeur Général des Fonderies de Sougland

« L'industrie aujourd'hui est multiple. Par son triptyque Investissement, Innovation, International, elle se modernise, se numérise, se digitalise. Le modèle économique de l'industrie a évolué, produire mais être aussi "offreur de solutions" pour ses clients. La "French Fab" apporte un élan extraordinaire pour le fabriqué en France et pour exporter dans le monde entier. L'industrie est de plus en plus attractive! L'entreprise industrielle d'aujourd'hui est en déséquilibre avant permanent, en veille, prête à s'adapter, à saisir les opportunités pour évoluer et se développer. L'industrie a tous les atouts pour faire briller les yeux des jeunes et leur transmettre sa passion. »



LAURENT VANNIMENUS, **Group Coordinator for** Digital Operations, Faurecia

« L'Industrie est à l'image d'une belle endormie qui ne demande aujourd'hui qu'à être réveillée pour exercer sa magie. Il y a toujours eu une part de rêve et d'excitation de passer d'une idée, d'un dessin, d'une modélisation informatique à un produit fini, mêlant expertises process et métiers. L'industrie d'aujourd'hui, ce sont les promesses extraordinaires qu'apporteront les produits de demain, les nouvelles technologies à développer et mettre en œuvre pour digitaliser nos usines et l'arrivée de métiers que nous n'imaginions pas il y a une dizaine d'années! L'industrie, chez Faurecia, c'est la garantie pour les férus de technologie de répondre à des challenges permanents, d'apprendre et de ne jamais s'ennuyer. »



PHILIPPE RIVIÈRE, Président de Prismadd

« L'industrie est animée par de multiples forces transformatrices qui poussent les entreprises à une remise en question constante de leur "business model" et de leur rapport au monde. L'industrie c'est aujourd'hui le maillage collaboratif d'acteurs complémentaires, parfois concurrents qui construisent des interactions porteuses de différenciation : interfaces avec les centres de recherche pour accélérer l'innovation. relation approfondie avec le tissu éducatif pour développer les connaissances, équilibre avec les parties prenantes. L'industrie est au cœur de. l'économie de la connaissance et c'est cette connaissance qui lui permet de faire évoluer le business modèle de ses entreprises pour favoriser le développement d'une compétitivité durable et responsable. »



10h06

Le Ministre de l'Economie accompagné de l'ancien Ministre @LucChatel, a inauguré le salon et visite l'espace Usine connectée (Hall 5).

13h04

« L'impact des nouvelles technologies est très différent d'une filière à l'autre : automobile, alimentaire, aéronautique...» explique Président de l'AIF. #GiParis

13h42

« Grâce à vous, nous allons continuer de porter très loin et très haut les couleurs de l'industrie française »

15h02

#Conference « La formation, s'adapter : Mieux faire découvrir certains métiers auprès des jeunes... » Un vrai objectif! **#GiParis**